

Tag der Händehygiene 05.05.2022

Aufgrund der Corona-Pandemie hatten wir, das Hygieneteam der Eifelklinik, überlegt, die Bedeutung der gewissenhaften und richtigen Händedesinfektion nochmals in den Vordergrund zu stellen.

Mit extra zusammen gestellten Hygiene-Wagen besuchten wir die einzelnen Abteilungen der Eifelklinik.



- + Zwei Teams machten sich auf den Weg über alle Stationen – Verwaltung, Haustechnik und Küche – mit Rote Beete Soft Desinfektionsmitteltraining
- + Einen Informationsstand mit Beete Soft Desinfektionsmitteltraining platzierten wir auf dem Weg Personaleingang und Umkleide
- + Ein Informationsstand mit Schwarzlichtlampe befand sich für Besucher im Eingangsbereich

Besucher und Mitarbeiter waren erstaunt über die Resultate aus den Schulungen.

Sehr gut konnte verdeutlicht werden, welche Konsequenzen Schmuck an Händen bei der Händedesinfektion hat. Fazit des Aktionstags: Wir konnten sehr viele Besucher und Mitarbeiter erreichen und die Wichtigkeit und die Durchführung der richtigen Händedesinfektion gerade in der jetzigen Zeit nochmals bewusst machen.

Bei allen Mitarbeitenden, die zum Gelingen des Aktionstages beigetragen haben, sowie bei der Geschäftsführung die diese Aufgabe unterstützt hat, möchte ich mich recht herzlich bedanken.

Nach dem Aktionstag ist vor dem Aktionstag!

Für jede Idee und jedes Feedback bin ich sehr dankbar.

Elisabeth Mey
Hygienefachschwester

